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平成２６年度町長との対話集会  会議録  

 
日   時  平成 26年 6月 16日 (月 ) 19： 00 ～  21： 05 

会   場  祝町集会所  

町執行部 小谷町長，石井副町長，飯島教育長，中村まちづくり推進課長，

仲島農林水産課長，  

議  員 和田議長，今村議員  

 

町  民   原水爆廃絶運動を展開しており，核兵器廃絶・平和都市宣言のモ

ニュメント作成については感謝している。原発事故は全世界で約

10年に 1度発生しており，福島第一原発事故を受けて東海第二発

電所に対する町の姿勢を伺いたい。一番の安全は，再稼動しない

ことであり，再稼動しないなら安全審査する必要がないのではな

いか。  

      

町  長   ・町長の使命は町民の財産・生命を守ることであり，その安全性

は確信の持てるものでなくてはならない。福島第一原発の事故で

は，今なお 10万人の人々が避難をしている現状からの教訓をしっ

かり受け止めている。  

     ・東海第二原発の安全審査は，再稼動に結びつくものではないと

説明を受けている。原発が存在する以上は安全審査に適合してい

るかどうかはしっかり審査することには違和感を感じていない。

仮に再稼動の話しとなっても ，安全に確信が持てるという見通し，

避難体制，安全協定の見直し等がクリアされなければ再稼動 に至

らないと考えている。  

 

町  民   安全協定を結ぶ上で譲れないものはなにか（議会での菊地議員の

質問）に答えられないのにはがっかりした。現実的には避難でき

ないのにも関わらず，あたかも避難できるよう思っているのは幻

想である。避難ができないことを認めて再稼動すべきでないとは

言えないのか。  

 

町  長   安全協定の本質は，安全を確保する内容が協定されるかどうかで

ある。規制庁が審査に入りましたが，避難体制の確立を含めて審

査するとなっている。原子炉になにかあったことも含めて考えら

れるのではないか。  

 

町  民   規制委員会は審査するが，現場のモチベーションはどうなのか。

ハード面の話しだけしかでないがソフト面も必要なのではないか。  
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町  長   町としては，今後の歩みを注視しながら適切に事にあたっていき

たい。  

 

町  民   モニタリングポストを，海門橋や旧祝町小など北の方にも設置し

て欲しい。  

 

町  長   現在，磯浜局として大洗小学校，大貫局として大洗高校に設置，

簡易的な物を役場前に設置している。特殊事情があれば移動で測

定できる簡易測定器も利用いただきたい。今後の環境整備ののな

かで設置者である茨城県（原対課）とも検討したい。  

 

町  民   ①町内の案内板で，「 oarai」と「 ôarai」の二種類があり，混同

するのではないか。  

     ②井戸水マップを作成したと思うが町内会長のみの配布となって

いる。全戸世帯にするべきではないか。  

     ③知らない間に社協の会員になっており会費だけ請求されている。

包括が組織変更で社協になったのも後々から知らされ，詳細が開

示されていない。  

     ④日赤募金は福祉課職員が来ず，熱意が感じられない。  

 

町  長   了解しました。しっかりやります。  

 

町  民   広報誌の配布は「御用聞き」だと総務課長が言っていたが，総務

課長は聞いた内容の確認をしているのか  

 

町  長   内容は把握しており，今後も徹底するようにする。日中不在の町

内会長に対しては，配達者を記名した不在のご連絡とご提言用の

用紙を配布し意見を集約できるようにしている。  

 

町  民   祝町小と磯浜小が統合したことにより，祝町地区の子ども達は公

園墓地の入口を通学路として歩行しており，横断歩道を設置して

欲しい。  

 

町  長   生活環境課に検討をさせます。  

 

町  民   お盆での車の混雑をどうにかして欲しい。ガードマンがいて駐車

禁止の張り紙がしてあるが効果がない。  

町  長   お盆にはガードマンをしっかり配置して対応していきます。ゆっ

くら館の玄関前もそうだが，張り紙をしても無視して駐車が後を
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たたない。マナーをしっかり守れる町民を！とお願いしている。

学校でも規律を守るように徳育の推進を実施している。  

 

町  民   トラックヤードの責任者に対し児童の安全に注意するように申し

入れて欲しい。  

 

教育長   関係機関を通じて申し入れを行いたい。  

 

町  民   大洗小学校のいじめについて伺いたい。  

 

教育長   統合して 2年が経過する。祝町小出身と磯浜小出身の割合が３

人：３０人程度となっており，小学校ごとのスタイルがあり不安

を感じていることと思われる。年度初めに，教員に対して，十分

配慮するようにお願いしている。また，体操服が違うなどの理由

によるいじめは聞いていない。些細ないざこざ等があるのは事実

だが，重大な事件につながるようないじめは発生していない。  

 

町  民   新教育委員会制度が来年度から実施する。歴史教科書は思想が介

在するので，適切な教科書採択をお願いしたい。  

 

教育長   ご意見として承ります。第４採択地区に所属しており，調査部会

の報告や協議会での話し合いを経て厳正に対処していきたい。  

 

町  民   教科書採択の透明性を高め，なぜ採択されたのかの理由を明示し

て欲しい。  

 

教育長   採択教科書については，採択理由の明示が新教育委員会制度のな

かで定められている。第４採択地区の選定理由は明示されること

になる。  

 

町  民   大洗の財政指数はどうなっているのか。  

 

町  長   財政力指数は，もう少しで不交付団体となるところであったが，

税収も落ちてきており，現在０．８を下回るくらいである。町村

では東海村，美浦村に次いでとなっている。  

 

 

町  民   ・東日本大震災での対応は立派であり，有終の美を飾っていただ

きたい。町長のブログは大変参考になった。  
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・消防第３分団のホームページから自宅の海抜が分かるのは活用

できるので，周知いただきたい。  

・水辺プラザの清掃では重機等を入れていただき感謝している。  

・大鴎亭の配水も流れているようで安心している。  

・自治基本条例に対しては，自民党が警告している。田山県議は

茨城自民党の幹部であることから良く  

・協働は，今の大洗町では条例を作らなくてもできているので，

良く機能しているので再考いただきたい。  

・核兵器廃絶の看板はなぜ今設置なのか平和都市宣言は何を狙っ

ているのか。  

・「赤い橋とりのみち」は退廃的なストーリーでありなぜ後援し

たのか疑問に感じる。後援の際には，シナリオを読んでから後援

するなどしていただきたい。  

 

町  長   ・これまでの町政に対する評価をいただきありがとうございまし

た。復興事業については，しっかり成し遂げて，皆さんのご期待

に沿えるよう努力していきたい。  

・自治基本条例については，私は就任以来「対話と協働」を掲げ

て町政にあたっている。高齢化が進むなか，コミュニティーをも

っと充実・発展させること，もう少し誰が何をするかを明確にす

るものを考えており，いわば「協働のまちづくり推進条例」のよ

うなものである。  

・核兵器廃絶平和都市宣言は，最近宣言したものではなく 1989年

6月 2日 7に議会で宣言をしている。看板はその際に設置するべき

であったが遅れてしまった。  

 

 

閉会  21： 05 


